



ATERRIZAJE DE EMERGENCIA. Topsfield, Estados Unidos, julio 27. Después de un aterrizaje de emergencia en la autopista 95, en Massachusetts, el piloto Daniel P. Wiggin, de 35 años, hizo las reparaciones necesarias y, con la ayuda de la policía, despegó desde la misma carretera. El tráfico fue detenido durante una hora y media, la espera de que los 4 carriles quedaran desocupados. (Reuter).

No Aumentarán Peaje en Canal de Panamá

PANAMA, julio 27 (ACAN-EFE).— El presupuesto de operaciones del Canal de Panamá para el período que va del 1 de octubre de 1986 al 30 de septiembre de 1987, no contempla aumento de peajes.

Así lo informó hoy aquí el presidente de la junta directiva de la Comisión del Canal de Panamá, William Gianelli, a través de un comunicado de prensa. La junta directiva exa-

minó cuidadosamente el presupuesto presentado por el administrador sobre operaciones e inversiones de la vía acuática durante el año fiscal 1987 en su última reunión de dos días, celebrada ayer y hoy.

William Gianelli observó que los ingresos proyectados por la comisión serán suficientes para cubrir los gastos de

—Favor pase a la página 9.

Dominicana Pedirá más Cuota de su Petróleo

SAN JUAN, julio 27 (DPA).— La República Dominicana solicitará una ampliación de su cuota petrolera dentro del acuerdo de San José, se informó en la capital dominicana.

La solicitud, sostiene en su edición de hoy el Listín Diario, le será entregada al Presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi, por el Presidente dominicano Salvador Jorge Blanco "en el marco de su actual gira internacional".

El objetivo de la solicitud, dice el Listín Diario citando fuentes oficiales, "es proteger dentro de ese convenio, en condiciones de seguridad y precios, las importaciones de

crudo, fuel oil y gasoil que realiza directamente la Corporación Dominicana de Electricidad".

En total, se informó, se solicitará un aumento de 10,830 barriles por día lo que elevará el total de la cuota dominicana a cerca de 39 mil barriles diarios.

Las fuentes citadas por el diario opinaron que "es posible la asignación en vista de que hay una disponibilidad flotante debido a que Costa Rica y Nicaragua no reciben actualmente su cuota en el marco del acuerdo".

Ese sobrante, agregan, podría distribuirse en la reunión que la Comisión Técnica del Acuerdo de San José celebra el próximo 2 de agosto en México.

Diario de E.U. Señala Jugosos Sueldos del FMI

WASHINGTON, julio 27 (EFE).— El Fondo Monetario Internacional (FMI) cuenta con empleados que ganan, por lo menos, 92,000 dólares anuales y 233 de ellos ganan en unos sueldos que oscilan entre 70,000 y 115,000 dólares, según revela hoy el New York Times.

Esto significa que más de un cuarto del personal del FMI gana por lo menos 4,500 dólares al mes.

Además, los empleados del FMI pueden pedir préstamos para comprar una casa en el área de Washington al 4 por cien-

to de interés y por una cantidad equivalente a 18 meses de salarios, esos mismos intereses se aplican también a préstamos para financiar la educación de la esposa o de los hijos de los empleados.

Los altos sueldos que otorga el FMI a sus empleados contrasta con las drásticas medidas de austeridad que exigen a los países latinoamericanos.

El congresista demócrata por California, Matthew Martínez, dijo que estaba asombrado por los resultados del informe que pidió sobre los suel-



HOSPITAL AMERICANO. París, julio 27. El actor cinematográfico Rock Hudson, se encuentra internado en este hospital, por problemas hepáticos vinculados con el Síndrome de Deficiencia Adquirida, SIDA. La vocera del actor dijo que la enfermedad se le había diagnosticado desde hace un año. (AP).

En Brasil Asesinan a un Sacerdote Defensor de los Indios

PORTO VELHO, (Brasil), julio 26 (EFE).— Seis pistoleros asesinaron el pasado martes al misionero italiano Ezechiele Ramin, de la parroquia de la localidad de Ca-

coal, en el estado brasileño de Rondônia, informó la policía hoy aquí.

Centenares de trabajadores de esta localidad realizaron ayer una concentración frente al sindicato rural, dispuestos a vengar el asesinato del sacerdote italiano, que desde hace algún tiempo venía recibiendo amenazas de muerte por defender a los indios y a los jor-

—Favor pase a la página 9.

Buena Situación Financiera en Brasil, dicen

BRASILIA, julio 27 (EFE).— La situación financiera de Brasil es buena y la intención del gobierno de continuar luchando contra la inflación con medidas que permitan mantener el crecimiento del país, aseguró hoy Luiz Paulo Rosenberg, asesor económico del Presidente brasileño.

—Favor pase a la página 26.

Fraude Matrimonial Investigan en E.U.

WASHINGTON, julio 27 (AP).— El comisionado del Servicio de Naturalización e Inmigración, Alan C. Nelson, dijo hoy en el Senado norteamericano que el contrato matrimonial se ha convertido en el principal mecanismo clasificatorio para la inmigración a este país.

Nelson dijo que eso se debía a que el matrimonio es la ruta más fácil que se puede seguir.

"Por virtud de una simple ceremonia que toma sólo unos pocos minutos, el casarse con un ciudadano estadounidense confiere posición de extranjero más favorecido al be-

neficiario y tiene como resultado casi instantánea posición de inmigrante", dijo el funcionario.

Nelson dijo que este tipo de matrimonio "es visto como una cura general para cualquier problema de inmigración o ilegalidad".

Nelson testificó ante el

Subcomité de Inmigración de la Comisión Judicial del Senado que investiga un creciente problema de fraude matrimonial perpetrado por extranjeros que buscan una forma conveniente de entrar a Estados

—Favor pase a la página 9.

E.U. Critica Sanciones de Francia contra Sudáfrica

WASHINGTON, julio 27 (EFE).— El gobierno norteamericano criticó hoy las sanciones decretadas por Francia contra Sudáfrica diciendo que crearán privaciones adicionales para los negros.

Charles Redman, portavoz del Departamento de Estado, dijo también

que la decisión francesa de restringir nuevas inversiones en Sudáfrica socavaría la economía de ese país.

Indicó que Estados Unidos comparte la preocupación de Francia y los otros miembros de la Co-

—Favor pase a la página 9.

Producción Armas Químicas Podrían Reanudar en E.U.

WASHINGTON, julio 27 (EFE).— La producción de armas químicas en Estados Unidos puede reanudarse, tras una moratoria de 16 años, si se ratifica el acuerdo preliminar alcanzado en negociaciones legislativas sobre los gastos militares para 1986.

Los negociadores de las dos Cámaras del Congreso, que tratan de reconciliar diferentes versiones del presupuesto del Pentágono para el próximo año fiscal, iban a revisar hoy el compromiso acordado por un pequeño grupo de legisladores de los dos partidos sobre armas químicas.

Larry Speakes, portavoz de la Casa Blanca, expresó la satisfacción de la

administración por ese acuerdo, y subrayó la importancia de que Estados Unidos vuelva a fabricar armas químicas dada la

—Favor pase a la página 9.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.— Hoy es domingo 28 de julio, el día número 209 de 1985. Faltan 156 días para concluir el año.

Acontecimientos importantes para esta fecha.

1794.- Los revolucionarios franceses M. Robespierre y A. Saint Just son ejecutados.

1868.- Se inicia la tercera guerra maori en Nueva

—Favor pase a la página 9.



MODAS. París, julio 27. Sensualidad, fue el tema de la colección otoño-primavera del diseñador Emanuel Ungaro, presentada en París. Este vestido de noche, confeccionado en seda rosada, sigue las curvas del cuerpo, los largos guantes y serpientes zarcillos le hacen juego. (Reuter).